



**2 Août 2025**

*Mont Phare de Lumière [Valence d'Alcantara (Cáceres) - ESPAGNE]*



*Merci Mère d'avoir amené tes enfants ici pour prier et te demander pour toute l'humanité.*

Mes petits, mes enfants, ayez la paix dans vos cœurs, et ma Lumière dans vos âmes sera toujours là quand vous la demanderez. Continuez à méditer **MATTHIEU**.

Merci mes petits d'être ici dans ma Maison, votre maison d'amour, de foi et d'espérance. Demandez-moi, non seulement à Moi, mais à mon Fils d'Amour qui est avec Moi.

Tout homme qui demande pardon est pardonné; tout homme qui renie mon Dieu, votre Dieu, sera condamné. C'est pourquoi, mes enfants, Je me manifeste partout dans le monde en disant la même chose: venez à mon Cœur, venez au Cœur de mon Fils Qui est celui qui sauve. Je demande au monde et je rassemble le monde pour que vous tous demandiez la conversion du monde. Tout est proche maintenant, mes enfants, les jours de ténèbres approchent. Ne voyez-vous pas comment est le monde? Révolté, déséquilibré, parce que l'homme pèche, et pèche, et pèche; des péchés horribles qui clouent mon Fils tous les jours et toutes les secondes sur cette Croix qu'il a portée au début de sa vie. Il meurt pour vous, pour toute l'humanité pour la sauver et, que fait l'homme depuis ces temps jusqu'à maintenant? Le crucifiant, et Lui - quelle patience! - priant le Père Dieu, votre Père Dieu de sauver toute l'humanité.

Mais déjà les Archanges sont en présence de la Trinité pour écouter la voix du Père pour venir à ces jours de ténèbres. Malheur à ceux qui ne sont pas en Grâce de Dieu! Mes enfants, Je sais que vous voulez tous vous sauver et je sais que vous avez tous un cœur pur, mais, mes enfants, le Démon guette et s'insinue par les sens, et quand il prend l'homme, ou la femme, dans ces graves péchés, il est difficile qu'ils en sortent. C'est pourquoi J'ai demandé que l'on embrasse le sol, mais non pas pour l'embrasser pour Moi, mais pour votre humilité; l'homme d'humilité est saint, et vous êtes ici comme partout dans le monde où Je me manifeste.

Vous devez chercher la sainteté, et, qu'est-ce que la sainteté? c'est l'humilité; et dans l'humilité tout est inclus: l'espérance, le sacrifice, la pénitence, l'amour de soi; et ensuite de tous les frères. La haine, la pourriture de l'homme, le péché grave qui n'a pas d'humilité, celui-là cherche l'Enfer.

Pas de mensonges, mes enfants, pas de rancunes, ni de haines. Combien de fois vous ai-je dit: époux, épouse, aimez-vous vraiment; si au début de votre relation, comme vous dites sur terre, vous vous connaissez et vous vous aimez et vous êtes si heureux, pourquoi à la fin êtes-vous si mal? Que se passe-t-il, mes enfants?, ne voyez-vous pas que, dans la Famille de Nazareth, Moi avec Joseph mon époux et mon Enfant, votre Dieu, il y avait harmonie? Et, savez-vous pourquoi?, parce que nous étions tous les deux dans la Prière du Père chantant ses Louanges. Nous étions plus que des époux, des frères; c'est pourquoi, mes enfants Je vous dis ceci, que l'on peut être heureux quand Dieu, mon Dieu, est au milieu de vous. Vous ne pouvez pas échouer si vous avez Dieu dans vos cœurs.

Réfléchissez, mes enfants, ne vous disputez pas, ne vous querellez pas; faites tout par Amour de Dieu. Les rancunes ne montent pas au Ciel, l'argent ne monte pas au Ciel, les vêtements ne montent pas au Ciel, les plaisirs ne montent pas au Ciel; au Ciel montent la pureté de vos âmes, le corps se corrompt, mais l'âme, celle qui est pure ou non pure, vous devez choisir ou Dieu ou le monde, et je sais que vous êtes ici pour choisir Dieu, c'est pourquoi vous venez et vous venez demander. C'est le moment de demander à mon Cœur et au Cœur de mon Fils.

Pas de bavardages, ni d'intrigues ici et là et de mensonges; c'est que mon Dieu, votre Dieu, ne veut pas cela. Je vous l'ai dit au début: humilité, pureté et foi. Cherchez la foi, demandez la foi, du matin jusqu'au soir quand vous allez vous coucher. Cela vous sauvera d'être du monde, et devenez saints comme votre Père Céleste le Saint.

Cherchez, frappez, vous aurez et vous trouverez; votre Dieu, mon Dieu, ne dira pas non. Vous devez avoir de la patience, vous devez beaucoup prier; ne voulez pas que les miracles viennent instantanément; vous devez purger, vous devez porter la croix, et vous devez prendre et suivre le chemin étroit, ne prenez jamais le large, le large est du Démon, où sont les plaisirs, les vices, le bonheur d'une seconde, ou d'une minute, ou d'un jour, ou d'une nuit, mais après vient l'amertume de vos âmes, parce que vous avez fait cette chose mal. C'est pourquoi je vous dis, mes enfants, soyez tous frères, aimez-vous. Je vous bénis tous, mon Fils vous bénit tous, le Père, mon Dieu, votre Dieu, vous bénit tous et le Saint-Esprit, mon Époux, vous bénit tous. C'est pourquoi je vous

dis de venir en ce Lieu Saint, et de méditer les Messages, car ce sont mes paroles sorties du Cœur pour vous faire du bien. N'ayez peur de rien ni de personne. Qu'ils vous disent, que s'ils ne vous disent pas: "Je vais là où va ma Mère, là où ma Mère m'attend pour me donner un réconfort".

Continuez à marcher dans l'amour, cherchez l'amour. Éduquez vos enfants dans l'amour. Vous, mes enfants, ne manquez pas la Sainte Messe de mon Fils, mais avec amour, pas par routine, comme je l'ai dit maintes fois, la routine ne sert à rien, car Dieu n'y entre pas. Vous devez y aller avec foi, et de tout cœur; alors oui, Dieu écoute.

Ne soyez pas orgueilleux dans la vie, ne soyez les protagonistes de rien, faites-vous comme des enfants, car le Royaume des Cieux est aux enfants. Les hommes sont immatures et tournent le dos à leur Dieu, même s'ils disent le contraire, même s'ils disent qu'ils l'aiment, mais au final ils ne l'aiment pas; s'ils aimeraient Dieu, leurs cœurs changeraient dans l'humilité, pour l'humilité.

Mes enfants, je vous aime beaucoup. Je viens ici pour vous dire ce que je dis toujours: priez, priez et convertissez-vous, car mon Cœur et le Cœur de mon Fils vous attendent. Et dites toujours oui. "Je Te suis, Mère, car Tu es ma vraie Mère, et je Te suivrai jusqu'à la fin de mes jours. Dis à ton Fils que nous l'aimons, que nous le voulons, qu'il soit toujours avec nous, et qu'il nous pardonne les chutes que nous faisons, parfois mauvaises, parfois moyennes, mais rarement bonnes".

C'est pourquoi je vous dis, mes enfants, de suivre votre Dieu, mon Dieu, dans l'amour, dans la fraternité, dans la charité et dans la vérité.

Mes enfants, rendez-vous compte que vous êtes peu de temps sur terre et que vous devez mériter d'aller au Ciel; c'est pourquoi vous êtes ici, créés par un Dieu véritable, mon Dieu Père, mon Dieu Fils et mon Dieu Saint-Esprit, Trinité en un seul Dieu. Je suis dans la Trinité, car je suis Fille du Père, Mère du Fils et Épouse du Saint-Esprit.

Marchez sur ce chemin étroit, et à la fin vous verrez la Lumière. Sacrifice et pénitence, jeûne, faites le jeûne, même si cela vous coûte, offrez tout à mon Dieu, votre Dieu, afin que vous ayez la vie éternelle et que vous soyez remplis de mon Fils, de mon Cœur et du Saint-Esprit.

Et maintenant je veux dire une chose très importante; - Ange, cher Ange, mon fils, guerrier de Dieu, tu sais que tu as une mission, cette mission que tu as est l'amour. Fini les tabous; regarde le

Ciel et regarde ton Dieu, car seul ton Dieu te sauvera. Ne cherche pas refuge, cherche l'affection de mon Cœur; parler avec ton Père et Seigneur. Et tu sais déjà ce que tu dois lui dire: éloigne tout de moi et guéris-moi, soigne-moi, sauve-moi. Tu es le guerrier de mon Cœur; continue à m'aimer et à changer ce cœur troublé qui ne va nulle part. Je suis ta Mère; mon Fils d'Amour t'aime. Je t'aime, et d'autres amis t'aiment. Cherche le refuge de Dieu: "Père guéris-moi, soigne-moi, guéris-moi, soigne-moi". Fils de mon amour, fini les tabous; tu es libre et tu es libre. Cherche l'arôme de mon Cœur. Je t'aime, mon fils; fais ce que je t'ai dit et tu marcheras sur le chemin de l'Amour de la Vérité et du Ciel.

Et maintenant, mes enfants, je vous dis au revoir à tous; mais je ne vous dis pas au revoir, car j'irai toujours avec vous, chaque fois que vous direz: Phare de Lumière je t'aime, viens marcher avec moi. Et maintenant je vous donne la bénédiction; mais avant, comme toujours, mon Dieu Père Créateur, mon Fils Rédempteur, le Saint-Esprit mon Époux Sanctificateur et Moi votre Mère Miriam, Coeur de Marie, Phare de Lumière, Phare de Lumière, Phare de Lumière. N'oubliez pas de demander à mon Fils tout ce dont vous avez besoin dans vos cœurs.

Adieu, mes enfants, adieu, adieu, adieu...

Tous tes désirs ont été exaucés et je te demande pour tous ces enfants que tu as amenés ici aujourd'hui, pour tous leurs problèmes, pour tout ce dont ils ont besoin dans leurs cœurs; maintenant, oui, augmente leur foi car s'ils ne voient pas, ils ne pourront rien faire. Merci Mère, merci Mère, merci Mère...

*Notre mère à Monte Faro de Luz.*

---

Nous vous informons que nous continuons à payer la prairie et que nous devons continuer à compter sur vos dons pour faire face aux dépenses. Nous apprécions grandement l'effort de chacun pour faire de notre Mission de Mère une réalité. Merci beaucoup pour votre collaboration.

- IBAN: **ES17 0049 1772 8124 9002 1954 (Banque Santander)**
- BIC: **BSCHESMM**

Merci.

✓ **Courriel**: [asociacionfarodeluz1@gmail.com](mailto:asociacionfarodeluz1@gmail.com)

---